



FLAGS

Design by Orlandini Design

Un sistema integrato di piani, sedute e schermi acustici che soddisfa le esigenze della moderna operatività in ufficio. Soluzioni dal design innovativo in cui riunione, lavoro al computer, pausa, attesa avvengono in angoli riservati e performanti.

An integrated system of tops, seats and acoustic screens that meets the needs of modern office operations. Innovative design solutions where meetings, computer work, breaks and waiting take place in private and performing spaces.

Un système intégré de plateaux, chaises et panneaux acoustiques qui répond aux besoins du bureau moderne. Solutions avec un design innovant dans lequel les réunions, le travail à l'ordinateur, les pauses et l'attente se déroulent dans un environnement privé et performant.

Le postazioni di lavoro tradizionali diventano angoli riservati dal notevole comfort acustico.

Traditional work stations turn into private corners with very remarkable sound absorption.

Les postes de travail traditionnelles deviennent des coins privés à haute isolation acoustique.



MORE



Le postazioni di lavoro diventano isole di concentrazione all'interno di spazi caotici e affollati. I pannelli acustici in tessuto proteggono completamente l'operatore.

Workstations become islands of concentration away from chaotic and crowded spaces. Fabric-finished acoustic panels provide a complete protection for the operator.

Les postes de travail deviennent des îles de concentration à l'intérieur d'aires bondées et pleines de bruit. Les panneaux acoustique en tissu protègent complètement l'opérateur.





Poltrone e divani monocromatici o bicolore su cui, grazie ai tavoli satellite, comodità ed operatività convivono perfettamente.

Monochromatic or two-coloured armchairs and sofas on which, thanks to the satellite tables, comfort and functionality coexist perfectly.

Fauteuils et sofas monochromatiques ou en bi-couleur avec tables satellite pour une convivialité parfaite.

